

# Designan Director General de Hidrocarburos

Lima, viernes 8 de julio de 2022

## Alerta Legal de Petróleo y Gas

Mediante [Resolución Ministerial N° 246-2022-MINEM/DM](#) publicado en el diario oficial El Peruano con fecha 8 de julio de 2022, se designó al Director General de Hidrocarburos del Ministerio de Energía y Minas.

### ¿Cuál es la finalidad de la norma?

La finalidad de la norma es designar al Director General de Hidrocarburos del Ministerio de Energía y Minas.

### ¿A quiénes afecta?

A los administrados.

### ¿De qué manera los afecta?

Mediante Resolución Ministerial N° 246-2022-MINEM/DM se designó al señor Román Carranza Gianello en el puesto de Director General de Hidrocarburos del Ministerio de Energía y Minas.

### ¿Cuándo entra en vigencia?

La Resolución Ministerial N° 246-2022-MINEM/DM entra en vigencia al día siguiente de su publicación en el diario oficial El Peruano.

La presenta alerta no debe ser considerada como una opinión legal respecto a alguna consulta específica.

Para mayor información sobre los alcances de la misma, puede contactarse directamente con Daniel Palomino ([dpalomino@munizlaw.com](mailto:dpalomino@munizlaw.com)).